

Dorfarchiv mit Ausstellung

Kurzbeschreibung

Die Vergangenheit mit Zeugnissen für die Nachwelt bewahren, war Leitmotiv dieses Projektes. Eine Vielzahl von Fotos, Dokumenten und sonstiger Nachweise aus dem Privatbesitz Einheimischer fanden „Einzug“ in das Dorfarchiv. Diese Bilder, Dokumente, Gegenstände etc. zeigen frühere Gegebenheiten und Lebensweisen auf und geben Einblick in zeitgeschichtliche Lebensläufe. Die technische Ausstattung ermöglicht, diese zu sichern – Schränke und Regale, diese geordnet aufzubewahren. Die Glasvitrinen werden zu „Schaubildern“ der Vergangenheit. Platz fand das Dorfarchiv in Räumlichkeiten der Gemeinde Haibach.

Mehrwert

- Dorf- und Kulturgeschichte in Wort, Bild und Sache wird bewahrt
- Alte Generationen bleiben in Erinnerung und erfahren Wertschätzung und Respekt
- Heimatliche Identität wird intensiviert
- Vereinsarbeit und Ehrenamt werden sensibilisiert

